



La Reina de Corazones se ha levantado hoy con el pie izquierdo y es que ¡quiere cambiar todo el jardín!

Ya no le gustan las rosas rojas, ahora prefiere margaritas amarillas en los laterales del pasillo central. También desea una gran fuente en el centro del pasillo, un árbol frondoso en cada esquina y plantas mágicas esparcidas por todo el terreno.

Los jardineros se han puesto manos a la obra y los soldados de la Reina vigilan todos sus movimientos, para que los deseos de ésta se hagan realidad.

Sin embargo, hay un jardinero un tanto rebelde....



1. Ponle un final a esta historia.
2. ¿Qué significa que la Reina se ha levantado con el pie izquierdo? y ¿qué es ponerse manos a la obra?
3. Diseña el nuevo jardín para la Reina.
4. ¿Qué crees que les pasa a quienes desobecen las órdenes de la Reina?
5. Si fueras la Reina, ¿qué tres elementos no podrían faltar en tu jardín?

